

Jahrgang 43
Nummer 6 – 2017
Juni

Volume 43
Number 6– 2017
June

**48. Bad Reichenhaller
Kolloquium 2016**
Gastediton:
R.W. Hauck und B. Jany

**48th Bad Reichenhall
Colloquium 2016**
Edited by R.W. Hauck and
B. Jany

-
- | | | |
|---|-----|---|
| Welche Rolle spielen Infektionen für die Zilienfunktion? <i>R.W. Hauck</i> | 257 | Which role infections do play for ciliary function? <i>R.W. Hauck</i> |
| Auswirkungen des Tabakrauchens auf pulmonale Infektionen <i>H. Worth</i> | 263 | Effects of cigarette smoking on pulmonary infections <i>H. Worth</i> |
| Der Antrag auf Rehabilitation über die Deutsche Rentenversicherung und über die gesetzliche Krankenversicherung nach Muster 61 <i>R. Bock</i> | 267 | Application for rehabilitation via the German Statutory Pension Insurance Scheme and via the German Statutory Health Insurance using form 61 <i>R. Bock</i> |
| Körperlich aktiver Lebensstil nach einer pneumologischen Rehabilitation bei COPD – Wunsch oder Wirklichkeit? <i>W. Geidl, S. Cassar, K. Schultz, N. Leibert, S. Wingart und K. Pfeifer</i> | 269 | A physically active lifestyle after pulmonary rehabilitation – dream or reality? <i>W. Geidl, S. Cassar, K. Schultz, N. Leibert, S. Wingart and K. Pfeifer</i> |
-

Originalarbeit

Original paper

- | | | |
|---|-----|--|
| Modellprojekt zur Tabakentwöhnung bei COPD-Patienten in Sachsen und Thüringen: Methodik und erste Ergebnisse <i>F.G. Loth, J. Bickhardt, T. Heindl und S. Mühlig</i> | 276 | Model project for tobacco cessation for patients with COPD in Saxony and Thuringia: methodology and initial results <i>F.G. Loth, J. Bickhardt, T. Heindl and S. Mühlig</i> |
|---|-----|--|

Fortsetzung Inhalt →

Inhalt (Fortsetzung)

| | | | |
|--|-----|---|--|
| Literatur-Kommentar | | Literature Comment | |
| Randomisierte Studie zur Langzeitsauerstofftherapie bei Patienten mit moderater O ₂ -Entsättigung <i>R. W. Hauck</i> | 288 | Randomized trial on long-term oxygen therapy in patients with moderate desaturation <i>R. W. Hauck</i> | |
| Industrienachrichten | 294 | Pharmaceutical news | |
| Leserbrief | 307 | Letter to the Editor | |
